



PROCÈS-VERBAL
ASSEMBLÉE DES
DÉLÉGUÉS DE L'ACJG

Porrentruy, le 23 mars 2024

21^{ème} Assemblée des délégués de l'ACJG, salle du Séminaire, Porrentruy

Ordre du jour

1. **Bienvenue**
2. **Approbation de l'ordre du jour**
3. **Hommage aux disparus**
4. **Approbation du PV de l'Assemblée des délégués du 25 mars 2023**
(PV dans Gym Jura no 113, août 2023)
5. **Démissions et admissions de sociétés**
6. **Rapports**
 - 6.1 Comité cantonal
 - 6.2 Association des Gym Hommes et Seniors Jura et Jura bernois
 - 6.3 Groupement des Vétérans Gymnastes du Jura et Jura bernois
 - 6.4 Groupement des Membres Honoraires
7. **Finances**
 - 7.1 Rapport et présentation des comptes 2023
 - 7.2 Rapport de la commission de vérification des comptes 2023
 - 7.3 Approbation des comptes 2023
 - 7.4 Cotisations 2024
 - 7.5 Budget 2024
8. **Démissions et admissions des spécialistes ACJG**
9. **Elections complémentaires**
Membres du comité cantonal
10. **Communications de l'URG et de la FSG**
11. **Rétrospective des manifestations 2023 – 2024**
Fête Cantonale Jurassienne de Gymnastique
12. **Manifestations et activités futures**
Attribution des prochaines manifestations
13. **Distinctions et honorariat**
14. **Propositions des sociétés ***
15. **Divers**

Remarques :

*Selon l'art. 28.1 des statuts, les propositions des sociétés doivent être adressées au CC au plus tard quatre semaines avant l'AD, soit le **24 février 2024**.

Selon l'art. 17.1 des statuts, toute absence non justifiée à l'AD est passible d'une sanction.

Invités présents

- Mme Pauline Godat, présidente du Parlement jurassien
- M. Charles Juillard, conseiller aux Etats
- Mme Aurélie Fänger, Fédération Suisse de Gymnastique
- M. Roger Haupt, président de l'Union Romande de Gymnastique
- M. Oswald Mischler, vice-président de la Fédération Jurassienne de Tir
- Mme Michèle Froidevaux, représentante de l'ARFM
- Mme Christel Lachat, présidente de l'Association Jurassienne d'Athlétisme
- M. Vincent Pilloud, chef de l'Office des sports
- M. Georges Humard, président du Groupement des gymnastes vétérans du Jura et du Jura bernois et représentant de Humard Automation SA, sponsor des rencontres sportives
- M. Blaise Schüll, président du Groupement des Membres Honoraires de l'ACJG
- M. Frédéric Dubois, journaliste et représentant Le Quotidien Jurassien et rédacteur de notre bulletin Gym Jura
- M. Martial Courtet, ministre jurassien de la formation, de la culture et des sports (en fin d'assemblée)
- M. Philippe Eggertswyler, maire de Porrentruy (en fin d'assemblée)

Invités et associations excusés

- Mme Elisabeth Baume-Schneider, Conseillère Fédérale
- M. Thomas Stettler, Conseiller national
- Mme Mathilde Crevoisier Crelier, conseillère aux Etats
- Mme Rosalie Beuret Siess, Présidente du Gouvernement jurassien
- M. Fabio Corti, Président central de la Fédération Suisse de Gymnastique
- M. Yannick Vernier, Président de la Fédération Jurassienne de Tir
- M. Jean-Pierre Bendit, Président de la Fédération Jurassienne de Musique
- M. Sébastien Voisard, Directeur du Quotidien Jurassien et sponsor
- M. Frank Maillard, Responsable marketing au Quotidien Jurassien
- M. Thierry Bourquard, Agent général pour le Jura et sponsor et partenaire officiel
- MM. Humard de Humard Automation SA, sponsor et partenaire officiel
- M. Guillaume Jecker, Directeur de Matériaux Sabag SA à Delémont, sponsor
- M. Louis Imhof SA Médailleur, sponsor
- M. Gregory Dessibourg, Président de la Fédération Fribourgeoise de gymnastique
- Mme Viviane Vogel, Présidente de l'Association Cantonale Neuchâteloise de Gymnastique
- M. Benjamin Payot, Président de l'Association Cantonale Vaudoise de Gymnastique
- M. Stephan Grossenbacher, Président ai de l'Association de Gymnastique du Jura Bernois
- M. Denis Haeberli, Président de l'Association des Gym Hommes et Seniors JU/JB

Membre d'honneur excusé :

Fernand Fleury

Membres honoraires présents :

Raymond Bilat, Ruth Borgeaud, Manuella Borruat, Pierre-Michel Christe, Jocelyne Daneluzzi, Danièle Erard-Brosy, Marie-Claude Faehndrich, Irma Fehlmann, Willy Fehlmann, Yolande Gigon, Georges Humard, Arlette Maître, Dominique Montavon, Liliane Montavon, Nicole Parrat, Céline Pedreira-Seuret, Nancy Rebetz, Giovanna Ribeaud, Jean-Claude Salomon, Paul Schaller, Josiane Scherrer, Blaise Schüll, Josiane Tschumy, Alain Zaugg

Membres honoraires excusés :

Gilbert Capitaine, Jean-Marie Donzé, Jean-Luc Fleury, Willy Flückiger, Germain Heiniger, Sylvie Imhof, Chantal Kohler Hof, Alexandre Lachat, Françoise Rais, Sylvain Romano, Marlyse Sanglard

Membres du CC et spécialistes de l'ACJG excusés :

Bernadette Barthe, Mélanie Broquet, Katia Charpillot, Mireille Fleury, Virginie Frauchiger, Marielle Kury, Marina Piscitelli, Catherine Plomb, Jean-Pierre Voisard

1. Bienvenue

Céline Pedreira

Au nom du comité cantonal, Céline Pedreira souhaite, à toutes les personnes présentes, une très cordiale bienvenue à Porrentruy.

En signe de respect, une petite attention est remise à la doyenne et au doyen des membres honoraires présents, Mme **Josiane Scherrer** et M. **Georges Humard**.

Les cafés-croissants sont offerts par la société de Gym-Sport Porrentruy. Au nom de l'assemblée, elle est remerciée par la présidente.

Souhait de bienvenue de Gym-Sport Porrentruy

Catherine Hügli

Au nom de Gym-Sport Porrentruy, Catherine Hügli salue les délégués présents et leur souhaite la bienvenue. Elle remercie le comité cantonal de la confiance témoignée pour l'organisation de cette 21^e assemblée. Elle adresse également ses remerciements aux membres de son comité pour l'organisation de cet accueil, les membres de l'ensemble de la société pour l'aide à la mise en place de cette assemblée (préparation de la salle, décoration, confection de pâtisseries, préparation d'apéros, service, etc.). Elle souhaite une belle assemblée aux délégués.

Céline Pedreira remercie Catherine pour ses mots de bienvenue et pour l'accueil réservé aux délégués et aux invités de l'ACJG ainsi que pour l'organisation de cette assemblée. Une petite attention lui est remise.

Souhait de bienvenue de la Municipalité de Porrentruy

Gilles Coullery

C'est avec un immense plaisir que M. Gilles Coullery, conseiller municipal, souhaite, au nom de la Municipalité de Porrentruy, la bienvenue aux délégués. C'est une joie et un honneur pour la ville de Porrentruy d'accueillir l'ACJG et ses délégués, instance qui est au cœur même du développement de la gymnastique dans le canton.

La gymnastique, qui pour lui, est toujours représentée par les 4F Fier-Fort-Franc et Fidèle. Ces quatre mots n'ont pas besoin de tout un discours, ils symbolisent, à eux seuls, toutes les valeurs que représente la gymnastique. Valeur qui rend encore plus fière la Municipalité de Porrentruy d'accueillir l'ACJG et ses délégués.

Il souhaite que l'assemblée de ce jour soit l'occasion d'échanges fructueux, de rencontres enrichissantes, de retrouvailles agréables et de débats féconds. Puissent ces quelques heures à Porrentruy renforcer les liens et donner l'inspiration pour les défis à venir.

La Municipalité de Porrentruy souhaite aux délégués une agréable matinée. Gilles Coullery suggère de la prolonger par un après-midi en ville (anciennes rues, bâtiments historiques, foire de ce jour, etc.) et découvrir une Porrentruy vivante et festive. Il leur souhaite une bonne assemblée.

Céline Pedreira remercie M. Coullery et le prie d'apporter les salutations et les remerciements des gymnastes jurassiens et jurassiennes à ses collègues du conseil municipal. Une attention lui est remise.

- **Appel**

M. Vincent Schaffter, responsable administratif, procède à l'appel :

Sociétés présentes	31	Nbre de voix	57
Sociétés excusées	1		
Sociétés non excusées	0		
Membres honoraires présents	23	Nbre de voix	21
Associations présentes	6		
Total des voix :			78
Majorité absolue :			40

La majorité des sociétés étant représentée, l'assemblée est valablement constituée.

Société excusée : L&S Féminine

Désignation des scrutateurs

La commission de vérification des comptes, représentée par Malika Chappuis et Christophe Berberat fonctionne comme bureau de vote, selon l'article 27 des statuts. Les votations et élections se font à main levée, selon les statuts de l'ACJG en vigueur, en utilisant le bulletin de vote qui a été remis à l'entrée.

- **Divers**

Les membres du CC ainsi que les membres d'honneur n'ont pas le droit de vote, en application de l'article 24 des statuts de l'ACJG. Les débats sont enregistrés. Merci d'éteindre vos portables.

2. Approbation de l'ordre du jour

L'ordre du jour a été envoyé par courriel le 10 février 2024. Il a également été publié dans l'organe officiel, le journal Gym Jura No 126 de février 2024. Le comité cantonal propose une modification : l'article 17, alinéa 3, des statuts stipule que la ratification par l'assemblée des délégués est nécessaire pour un changement du règlement des sanctions. Le comité cantonal souhaite donc ajouter le point « 10. Ratifier la suppression du règlement des sanctions » après le point 9. Les points suivants sont renumérotés en conséquence (de 11 à 16).

Au vote, les délégués ont accepté la modification de l'ordre du jour.

3. Hommage aux disparus

Depuis la dernière AD, le 25 mars 2023, un membre honoraire et une spécialiste sont décédés. Nous avons ce jour une pensée particulière pour André Kammermann (MH) et Laurence Christe (spécialiste) ainsi que pour celles et ceux qui nous ont quittés.

Faire mémoire des disparus, c'est aussi une manière d'honorer leur engagement et de signifier que tout ce qui a été donné avec le coeur demeure gravé en nous et se prolonge à travers nous. En signe de respect à leur égard, mais aussi à l'égard des disparus de toutes nos sociétés, de nos familles, depuis la dernière AD, l'assemblée est invitée à se lever et à observer un instant de silence et de recueillement avec une musique de circonstance.

4. Approbation du PV de l'Assemblée des délégués résiduelle du 25 mars 2023

Le procès-verbal de l'Assemblée des délégués a paru dans le journal Gym Jura no 123 d'août 2023. Aucune remarque ou information n'est demandée.

Le procès-verbal est approuvé avec remerciements à son auteure, Giovanna Ribeaud.

5. Démissions – Admissions – Mutations des sociétés

- Démission : société « **Vendlincourt – Les Pingus** ». Les délégués présents acceptent cette démission à l'unanimité.
- Admission : aucune.
- Mutation : aucune.

A fin février 2024, l'association compte :

- 32 sociétés
- 3'458 membres, dont 1'702 « Jeunesse », soit 111 membres supplémentaires depuis l'AD 2023.

6. Rapports

6.1 à 6.4

Les rapports du Comité cantonal, du Groupement des gymnastes vétérans du Jura et du Jura bernois, du Groupement Membres Honoraires ont été publiés dans le journal no 126 de février 2024. Le rapport de l'Association des Gym Hommes et Seniors a été transmis avec le courrier du mois de février. Il n'y a donc pas de lecture.

Aucune remarque n'est formulée. Les rapports sont approuvés. Les rédacteurs en sont remerciés.

7. Finances

7.1 Rapport et présentation des comptes 2023

Sandra Henz

Les comptes 2023 ont été joints à la convocation de la présente assemblée.

Sandra Henz, trésorière, explique les points principaux du compte d'exploitation et du bilan.

Total des charges	CHF 220'637.30
<u>Total des produits</u>	<u>CHF 222'012.16</u>
Bénéfice net	CHF 1'374.86

Sandra remercie la République et Canton du Jura pour son soutien, constitué de plusieurs contributions financières du Fonds pour la promotion du sport tout au long de l'année, ainsi que tous les sponsors et fidèles donateurs.

La discussion est ouverte, aucune question n'est posée.

7.2 Rapport de la Commission de vérification des comptes

Malika Chappuis

Malika Chappuis, vérificatrice des comptes, lit le rapport de la commission de vérification des comptes, qui s'est réunie le 8 février 2024 au bureau ACJG à St-Ursanne. Les vérificateurs adressent à la trésorière Sandra Henz leurs plus vives félicitations pour son extrême rigueur dans la tenue des comptes et leurs sincères remerciements pour son dévouement. En conséquence, ils demandent à l'assemblée des délégués de bien vouloir lui en donner décharge par applaudissements.

Les vérificateurs : **Malika Chappuis, Christophe Berberat, et Yann Chapatte.**

7.3 Approbation des comptes 2023

Céline Pedreira

Aucune remarque n'est formulée. Céline Pedreira demande à l'assemblée d'accepter les comptes tels que présentés ainsi que le rapport de la commission de vérification des comptes.

Les comptes 2023 et le rapport des vérificateurs des comptes sont acceptés à l'unanimité et décharge est donnée à la trésorière et au comité.

7.4 Cotisations 2024

Sandra Henz

Un tableau récapitulatif des cotisations 2023 a été joint à la convocation.

Le comité cantonal propose de reconduire les cotisations de 2023 dont les montants restent inchangés pour 2024.

Les cotisations 2024 telles que présentées sont acceptées à l'unanimité.

7.5 Budget 2024

Sandra Henz

Le budget 2024 a été joint à la convocation.

Voici un résumé :

Budget 2024				
	Charges	Produits	Bénéfice	Perte
Cotisations	83'800.00	118'000.00	34'200.00	
Sponsoring	13'500.00	33'000.00	19'500.00	
Administration	41'600.00	400.00		41'200.00
Cours	7'800.00	3'000.00		4'800.00
Rencontres Sportives	1'100.00	1'500.00	400.00	
Championnat Jurassien Gymnastique	5'600.00	5'500.00		100.00
Fêtes Jurassiennes	0.00	0.00	0.00	
Manifestations extérieures	2'000.00	0.00		2'000.00
Groupe spécialisé Agrès	11'800.00	9'500.00		2'300.00
Groupe spécialisé G&D	2'970.00	1'600.00		1'370.00
Groupe Jura Gym	3'100.00	3'550.00	450.00	
Journal Gym Jura	26'200.00	22'500.00		3'700.00
Financement	3'000.00	3'100.00	100.00	
Total	202'470.00	201'650.00	54'650.00	55'470.00
Perte de l'exercice	-820.00			-820.00
	201'650.00	201'650.00	54'650.00	54'650.00

Chaque société a reçu une enveloppe contenant des bons Idée Identification. M. Saucy, qui est le fournisseur officiel de l'ACJG, prendra une pré-retraite méritée à la fin de l'année et cessera donc son activité. Comme l'ACJG dispose d'une certaine quantité de bons et qu'elle n'arrivera pas à les écouler, le comité central a décidé de les partager entre les sociétés présentes à cette AD.

Le budget 2024, tel que présenté, est accepté à l'unanimité.

Remerciements

Céline remercie l'assemblée d'avoir accepté tous les points concernant les finances ainsi que les vérificateurs des comptes.

Elle remercie tout particulièrement Sandra pour la bonne tenue des comptes de l'ACJG et pour tout le travail qui en découle. Une attention lui est remise sous les applaudissements de l'assemblée.

8. Démissions et admissions des spécialistes ACJG

- Quatre démissions enregistrées :
 - Emilianne Steullet – membre du CC
 - Catherine Plomb – membre de la commission Rencontres
 - Simon Tièche – moniteur groupe Jura Gym
 - Damien Mosser – moniteur groupe Jura Gym

Au nom de l'ACJG, la présidente les remercie chaleureusement et sincèrement pour leur investissement pour la gymnastique jurassienne. Une attention est remise à Emiliane Steullet, sous les applaudissements de l'assemblée, les autres personnes étant absentes ce jour.

Ces démissions sont ratifiées par l'assemblée.

- Admissions, cinq personnes ont répondu positivement aux sollicitations de l'ACJG :
 - Christel Barthe, pour photographe G&D (*absente*)
 - Camille Marquis, pour spécialiste athlétisme
 - Emilie-Anne Fleury, pour rédactrice du site web
 - Joana Vallat, pour rédactrice des réseaux sociaux
 - Michaël Godinat, pour coordinateur des musiques (*absent*)

La présidente adresse des remerciements et des félicitations à ces nouveaux spécialistes pour leur engagement en faveur de l'ACJG. Ils sont accueillis par applaudissements de l'assemblée et une attention leur est remise en signe de bienvenue.

9. Elections complémentaires

Céline Pedreira

Le comité cantonal propose la candidature de 3 personnes pour renforcer ses rangs, à savoir :

- Jocelyne Daneluzzi - responsable technique
- Kim Zaugg - responsable gym générale
- Christine Gygax – trésorière

L'assemblée accepte des candidatures par acclamation !

A noter que Sandra Henz reste Responsable des finances.

Avec sa nouvelle fonction au sein du comité cantonal, Jocelyne Daneluzzi ne peut plus assumer son mandat de vérificatrice des comptes suppléante. La candidature de Joëlle Claude est proposée. Cette candidature est également acceptée par acclamation. Une attention leur est remise en guise de bienvenue.

Réélection (mandat 2023-2026)

Les mandats des autres membres du CC auraient dû être renouvelés lors de l'AD 2023. Il faut donc remédier à cet oubli.

La nouvelle composition du comité cantonal, pour la période législative 2023-2026, se présente comme suit :

- Céline Pedreira, présidente
- Vincent Schaffter, responsable administratif
- Sandra Henz, responsable des finances
- Christine Gygax, trésorière
- Giovanna Ribeaud, secrétaire générale
- Jocelyne Daneluzzi, responsable technique
- Claire Barthe-Léchenne, responsable de la formation
- Doris Bürki, responsable Gym et Danse
- Liza Crétin, responsable Agrès
- Kim Zaugg, responsable gymnastique générale
- Nadège Marchand, secrétaire technique

Elle est acceptée par acclamation.

10. Suppression du Règlement des sanctions

Vincent Schaffter

Le comité cantonal souhaite supprimer le règlement des sanctions actuellement en vigueur. Les arguments ont été exposés lors de la CA du mois de janvier dernier. Aucune remarque ou opposition n'ont été formulées. Le comité cantonal veut expérimenter cela en se réservant le droit de revenir en arrière si nécessaire. Ainsi, pas de modification des statuts à ce stade, notamment l'article 17 alinéa 3. A ce stade, il souhaite supprimer le règlement et le modifier d'ici quelques années si la démarche est entérinée.

La suppression du règlement des sanctions est acceptée à l'unanimité.

Céline Pedreira mentionne que le comité cantonal souhaite partir sur un rapport de confiance et de responsabilité avec les sociétés, puisque ces dernières sont tenues, selon les statuts, d'être présentes à l'assemblée ainsi qu'à la conférence.

11. Communications de l'URG et de la FSG

11.1 URG

Roger Haupt

Au nom de l'URG, M. Haupt salue les délégués présents.

L'année 2024 marque la fin d'une législature au sein de l'URG. Le comité exécutif (et technique) doit donc être réélu. Les présidences romandes sont informées que les membres du comité exécutif actuel ne souhaitent pas se représenter pour un nouveau mandat. De même, la majorité du comité technique, bien que certains soient restés en raison de la FRG'24, est également sur le départ.

Les présidents romands se sont réunis et il ressort de cette rencontre qu'ils soutiennent tous la pérennité de l'URG et l'organisation des championnats romands, de la FRG, ainsi que la promotion de grands groupes tels que le Team Romandie. Les associations travaillent sur ce sujet et le comité exécutif de l'URG est à disposition pour aider à cette transition.

Concernant la Fête Romande de Gymnastique 2024, une année s'est déjà écoulée et le comité d'organisation de la FRG'24 n'a pas ménagé ses efforts. Tout a été mis en œuvre pour accueillir un maximum de disciplines et de gymnastes dans les quatre sites choisis pour cette manifestation, incluant pour la première fois la participation de la gymnastique Parents-Enfants et Infantile.

Les quatre sites retenus sont : Le Centre Sportif du Bois des Frères, Le Centre Sportif de la Queue-d'Arve, Le Centre Sportif du Bout-du-Monde et la salle ECCG Aimée-Stitelmann.

Le programme a dû être réparti sur trois week-ends, avec en point d'orgue le Championnat Romand de Gymnastique Artistique GAM-GAF, qui se tiendra les 4 et 5 mai 2024 au Centre Sportif du Bois-des-Frères. Le reste des compétitions aura lieu du 7 au 9 juin pour les concours Sports Elite, individuels et de sociétés jeunesse, et du 14 au 16 juin pour les concours de sociétés adultes. Un Gala aura également lieu le samedi 15 juin.

"Tous ensemble pour la FRG'24", tel est le slogan de l'URG !

Les inscriptions définitives seront clôturées le 31 mars. L'organisateur a fait de son mieux pour rendre cet événement accessible au plus grand nombre, et il existe également la possibilité de se rendre sur place en train si les horaires le permettent.

Le film de promotion de la FRG'24, réalisé en collaboration avec les sociétés et gymnastes genevois, est projeté.

Il remercie chaleureusement le comité de l'ACJG pour tout le travail accompli tout au long de l'année et pour son soutien envers l'URG. Il est également reconnaissant pour l'accueil qui lui est réservé à chaque visite au Jura. C'est toujours un plaisir.

Enfin, il incite les délégués jurassiens à aller à Genève pour faire de la FRG'24 une fête mémorable. Il remercie l'assemblée et lui souhaite une excellente continuation.

Céline remercie Roger pour sa présence et pour l'intérêt qu'il marque aux gymnastes du Jura. Elle lui souhaite une belle suite et fin de mandat, marqué notamment par la Fête Romande, à laquelle participeront 8 sociétés jurassiennes. Une attention lui est remise.

11.2 FSG

Aurélié Fänger

Au nom de la FSG, Aurélié Fänger apporte les salutations du comité central et donne quelques informations.

L'année 2023 fut riche, riche en événements et en décision.

Un des moments les plus marquants de l'année fut sans aucun doute la World Gymnaestrada à Amsterdam ! C'est ainsi que plus de 3500 membres de la délégation suisse ont envahi non seulement le stade à l'ouverture mais également les rues de la ville.

Un grand merci à la grande délégation de GymVaud qui nous a ébloui lors de ses performances.

Le mois d'octobre a été marqué par l'adoption par l'assemblée des délégués de la stratégie de la FSG. En effet, après avoir défini sa vision, la FSG s'est attaquée à la définition de la stratégie avec un processus complet et soigneusement réfléchi, au cours duquel elle s'est penchée de manière intensive sur l'avenir de la fédération. Les associations et les représentants cantonaux ont été des partenaires importants dans ce processus. L'objectif commun était non seulement de concevoir un avenir prometteur, mais aussi de développer une stratégie claire et tournée vers l'avenir afin de faire de la FSG un acteur important et à succès dans le monde du sport suisse.

Les valeurs sont au cœur de son parcours. Elles nous engagent à rendre le sport, l'activité physique et les expériences inoubliables accessibles à tous, afin de promouvoir la communauté et le bien-être. Cette promesse de valeurs s'applique à tous ceux qui font partie de la communauté et au monde que la FSG veut construire ensemble.

La stratégie est désormais sa carte de route, elle est la clé qui lui permettra d'orienter ses actions futures et d'atteindre ses objectifs.

Les 7 champs d'action sont :

- **Le changement de la fédération** – développement de l'organisation fonctionnelle et structurelle de la FSG.
- **Le développement du sport et de l'offre** – développement d'offres sportives sur mesure
- **La transformation financière** – augmentation et diversification du financement
- **La voie suisse dans le sport** – conception et mise en place réussie d'une voie suisse
- **La génération de nouveaux membres** - développement de la structure des membres
- **L'optimisation des infrastructures** - développement du secteur d'activité des infrastructures.
- **Sa position sur le marché** – positionnement délibéré de la FSG

Les sept champs d'action constituent la clé qui permettra de façonner l'avenir de la fédération et de développer la "Fédération suisse de gymnastique 3.0" d'ici 2032. L'année 2032 revêt une importance particulière puisqu'elle marquera le bicentenaire de la FSG. La célébration de ce jubilé ne sera pas seulement l'occasion de rendre hommage au succès passé, mais doit aussi être le prélude à un avenir encore plus prospère. La stratégie est bien plus qu'un simple document ; c'est sa carte commune pour les années à venir et une promesse pour les décennies à venir. Elle appartient à tous, et son succès dépendra de la capacité à l'adopter et à la faire vivre en tant que communauté.

Le chemin étant désormais plus clair, il fallait un chef de file, capable de nous emmener tous à destination. Le comité central a trouvé en la personne de Stephan Riner le nouveau chef d'orchestre de la fédération. C'est un gymnaste passionné, qui s'est révélé être un leader convaincant en sa qualité de directeur de la fête fédérale 2019, et qui possède, par ses expériences professionnelles et ses formations, toutes les connaissances et compétences nécessaires pour

conduire notre fédération. Stephan a débuté au début du mois de mars à temps partiel, tant partiel qui augmentera progressivement jusqu'au 1^{er} septembre 2024.

La FSG a donc désormais la stratégie, le chef de file, mais certain se diront c'est bien du blabla, ou pas... mais aurais-tu un exemple concret ?

Plusieurs actions sont déjà en cours, une de celles qui nous occupent actuellement concernant le champ d'action 1 soit l'organisation de la FSG et son lien avec les associations.

Mais revenons en 2024. Le grand moment sera sans aucun doute les JO pour lesquels l'équipe masculine de gymnastique et Léna Bickel se sont qualifiés après des résultats historiques lors des championnats du monde en 2023. Signe que les structures mises en place en vue de la "Voie suisse" pour nos athlètes font déjà quelques effets.

Et si 2024 sera année des JO, 2025 sera l'année de la Suisse romande ! Si on a tous bien compris que la fête fédérale envahira les rues lausannoises, pour la 1^{ère} fois le Gymotion, la vitrine par excellence de la gymnastique, sortira de Zürich et viendra s'installer à la Vaudoise Aréna le 11 janvier 2025 ! Elle se réjouit de voir le chaudron s'enflammer pour la gym et espère qu'il ne restera plus une seule place.

Aurélié Fänger remercie les délégués présents pour l'accueil et leur écoute. Elle remet un présent à Céline pour la remercier. Elle souhaite à tous une bonne suite d'assemblée.

Des remerciements sont adressés à Aurélié pour cette première visite dans le Jura depuis son élection ! Céline la prie d'apporter les salutations des gymnastes jurassiens au comité central. Une attention lui est remise.

PAUSE

12.Rétrospective des manifestations 2023

Céline Pedreira

Les comptes-rendus des compétitions ayant déjà été publiés dans le Rapport d'activités 2023, le comité ne revient pas sur les manifestations. Cependant, un événement phare a marqué l'année du 20^e Anniversaire de l'ACJG : la Fête Cantonale Jurassienne de Gymnastique à Courgenay.

Fête Cantonale Jurassienne de Gymnastique

Justin Morel

Justin Morel, co-président, présente le rapport de la FCJG23. Le premier comité d'organisation a eu lieu le 4 novembre 2019. Initialement prévue en 2021, la fête a été reportée à deux reprises, en raison de la pandémie de Covid-19. Elle a pu dérouler ses fastes du 9 au 11 juin 2023.

La fête a été une totale réussite, et ce à tous les niveaux. Il remercie, en son nom personnel et en celui de la FSG Courgenay, tous les acteurs qui y ont participé et contribué à la réussite de la fête.

Cependant Justin relève, à sa manière, différents points qui ont engendré des difficultés, notamment :

- Problème de livraison (fournisseur) des t-shirts des bénévoles ainsi que des prix souvenirs.
- Erreurs au niveau des résultats (ne dépendant pas du CO).
- Respect des doléances : la tente principale a nécessité un engagement financier conséquent (30'000.-) ainsi qu'un important travail de montage et de démontage. La pertinence d'une telle infrastructure est remise en question par le CO.
- Recrutement des bénévoles : à 10 jours de la fête, il en manquait 160, soit le 50%. Un appel sur les réseaux sociaux a finalement permis de trouver l'aide nécessaire.
- L'essoufflement des membres du comité d'organisation (fatigue, stress, surcharge de travail, etc.). Personnellement, Justin a mal vécu cette situation.

Justin propose des pistes d'amélioration ainsi que des points auxquels il faudra être attentif, selon lui, lors des prochaines fêtes. Un dossier-type sera remis à l'ACJG, au service également des sociétés qui souhaitent organiser une telle manifestation.

Le CO de Courgenay se tient à disposition du futur organisateur de la FCJG28.

Justin garantit à la société qui se lancera dans cette organisation, de vivre une expérience sportive, et surtout humaine, totalement hallucinante. Il témoigne de la fierté ressentie de l'avoir fait tout comme celle de porter haut les couleurs de sa société. D'avoir acquis de l'expérience. Et de s'être fait de nouveaux amis !

Ce qui reste à faire :

- Remettre le rapport final à l'ACJG
- 22.04.2024 : repas pour les bénévoles
- 2024 : profiter d'un week-end surprise du CO
- Liquider les stocks, idéalement au profit des membres ou de la société
- Constituer un dossier-type avec des éléments-clés pour la réalisation d'une fête cantonale jurassienne de gymnastique.

Justin termine son intervention ainsi :

« Nelson Mandela a dit : « C'est impossible jusqu'à ce que cela soit fait ». Pour nous cela nous semblait impossible et on l'a fait ! Il n'y a pas de mots assez forts pour vous dire sincèrement Merci ! ».

Céline adresse des remerciements à Justin, à sa co-présidente Elodie Klay, à son comité ainsi qu'à la FSG Courgenay pour tout le travail accompli. Elle relève que cela a été la fête de tous les superlatifs. Sous les applaudissements de l'assemblée, une petite attention est remise à Elodie et à Justin, en signe de gratitude.

L'organisation de cette fête a nécessité l'engagement de nombreuses personnes. Toutes, à tous les niveaux, méritent nos plus vifs remerciements.

Ceci dit, l'ACJG souhaite adresser des remerciements tout particuliers à un duo de choc. Deux personnes qui, une année avant la fête, ont repris au pied levé le poste de responsable général ACJG. Une attention est de fait remise à Kim et Alain Zaugg, fille et père, en guise de remerciements.

Gymnastes méritantes

Jocelyne Daneluzzi

FSG Courroux-Courcelon

Olive Bost, Mylène Frauchiger, Tessa Oeuvray, Lola Ribeaud, Louane Voillat
Championnat Suisse de gymnastique - Catégorie Jeunesse, 23 septembre 2023 à Sion

- 2e place en gymnastique par équipe en 2 parties

Flavie Beuchat - Fémina Sport Glovelier,

Championnat Suisse d'agrès individuel – Catégorie 7, 4 et 5 novembre 2023 à Kirchberg

- 2e place du concours général en gymnastique aux agrès individuels
- 1re place à la finale aux anneaux balançants, barre fixe et saut

Equipe ACJG

Flavie Beuchat, Camille Chaignat, Cléa Chételat, Léa Robert, Chloé Wermeille

Championnat Suisse d'agrès par équipe – Catégorie 7, 11 et 12 novembre 2023 à Kirchberg

- 2e place

Une attention est remise à ces gymnastes sous les applaudissements des délégués.

Fémina Vicques

Championnat Suisse d'agrès par équipe – Catégorie U13, 2 et 3 décembre 2023 à Brugg

- 3e place en gymnastique de sociétés sans engin

Membres FSG avec des résultats en compétitions hors FSG

Sofia Chételat (FSG Courroux)

- Sélection pour les championnats du monde de la montagne à Innsbruck en Autriche

Fiona Ribeaud (FSG Alle)

- 6ème du 400m haies des Jeux de la francophonie à Kinshasa (COD.)

Jephté Vogel (FSG Alle)

- Sélection à la Coupe d'Europe des lancers au Portugal au lancer du poids
- Champion de Suisse au lancer du poids en salle chez les actifs et en plein air chez les U23 et les actifs

FSG Alle Hommes

- Champions suisses interclubs en ligue nationale C et promotion en ligue nationale B

Constantin Bergé (FSG Alle)

- 2e aux championnats de Suisse U20 au triple saut en salle et en plein air

Gaetan Flückiger (FSG Alle)

- 2e aux championnats de Suisse au lancer du poids 6kg en U20 et 3e au lancer du disque 1,75kg en U20 en plein air

Eam Radagonde (FSG Bassecourt)

- 2e à la finale suisse de l'UBS kids Cup, catégorie 2016

Message de l'Association Jurassienne d'Athlétisme

Christel Lachat

Elle transmet les salutations de l'AJA aux délégués présents. L'association se porte bien. Ses athlètes ont décroché deux titres sur 5 aux Mérites sportifs jurassiens, dont un athlète membre de l'ACJG. Elle est ravie de constater que l'ACJG a pris en compte de sa remarque de 2022 et que les très bons résultats des athlètes appartenant à l'ACJG soient évoqués lors de la présente assemblée. Merci pour eux. L'AJA est super heureuse que l'ACJG ait trouvé une dynamique présidente en la personne de Céline Pedreira. Depuis une année, elle ressent un rapprochement entre l'ACJG et l'AJA. Elle se réjouit des visites de Céline sur les stades d'athlétisme en 2023 et sa présence lors des assemblées. Elle ne doute pas que les deux associations pourront travailler ensemble ces prochaines années. Merci beaucoup à Céline et pour l'accueil.

13. Manifestations et activités futures

Vincent Schaffter

Manifestations 2024 à attribuer

- | | | |
|---------------|--------------------------------------|------------------------|
| - 26-27 avril | Championnat jurassien d'agrès | Fémima-Sport Glovelier |
| - 7 septembre | Championnat jurassien gym ind et à 2 | Créa'Move Delémont |

Manifestations 2025

L'organisation de diverses manifestations doit être attribuée lors de la présente assemblée. Vincent fait part des propositions suivantes :

- | | | |
|----------------|--------------------------------------|--------------------------|
| - 10 janvier | Conférence annuelle ACJG | FSG Courfaivre |
| - Février-Mars | Rencontre de printemps / agrès | FSG Courroux-Courcelon |
| - 9 mars | Championnat jurassien de sociétés | (recherche organisateur) |
| - 22 mars | Assemblée des Délégués ACJG | Fémima-Club Develier |
| - Avril | Journée Sportive : P+E & Seniors | (recherche organisateur) |
| - 3-4 mai | Championnat jurassien d'agrès ind | GS Courchapoix |
| - Mai | Journée Sportive : F+F & Jeunesse | (recherche organisateur) |
| - 6 septembre | Championnat jurassien gym ind et à 2 | (recherche organisateur) |
| - Octobre | Journée Sportive : Gym infantine | (recherche organisateur) |

Manifestations 2026 & 2028

L'ACJG recherche également des organisateurs pour :

- 2026 : le Championnat Romand de Gymnastique de l'URG
- 2028 : la Fête Cantonale Jurassienne de Gymnastique

GS Porrentruy s'annonce pour l'organisation de la Journée Sportive Gym Infantine en octobre 2025. **Les manifestations ci-dessus sont attribuées à l'unanimité.**

Boris Charmillot signale que le Championnat Jurassien d'agrès individuels est organisé par GS Courchapoix mais il aura lieu à Delémont.

Loto de l'ACJG

Il est rappelé qu'un loto sera organisé le dimanche 2 juin prochain à 17h00 à la salle polyvalente de Glovelier. Il a pour but de renflouer la caisse de l'ACJG.

Championnats Suisses de Gymnastique aux agrès individuels féminins et finales par engins Liza Crétin

La commission agrès a adressé sa candidature à la FSG pour l'organisation des championnats suisses. La FSG, après avoir rencontré ladite commission et visité les installations sportives a témoigné sa confiance à l'ACJG en lui attribuant l'organisation en 2025. Cette manifestation réunira environ 300 gymnastes venant de toute la Suisse. Elle aura lieu les 8 et 9 novembre 2025 à Delémont. Le CO sera co-présidé par Liza Crétin et Margaux Henz et sera composé de 14 personnes. Deux postes clés sont encore à repourvoir, à savoir la gestion des bénévoles et les réseaux sociaux. Avis aux amateurs.

14. Distinctions et honorariats

Claire Barthe-Léchenne

- **Jubilaires de l'ACJG**
 - Bernadette Barthe (10 ans) – *absente* - remise de l'épingle du mérite FSG
 - Marlyse Jolidon (10 ans) - remise de l'épingle du mérite FSG par Aurélie Fänger

 - Virginie Frauchiger (20 ans) - *absente*
 - Doris Bürki (30 ans)

Une attention leur est remise, sous les applaudissements de l'assemblée.

- **Nouvelles présidentes et nouveaux présidents**
 - **Gérard Chalverat** / FSG Châtillon
 - **Catherine Hügli** / Gym-Sport Porrentruy
 - **Noah Neukomm** et **Christophe Berberat** / FSG Courgenay

Des félicitations et des remerciements sont adressés à chacun et à chacune pour leur engagement en faveur de la gymnastique dans leur village ou dans leur région. Un linge ACJG leur est remis.

- **Membres méritants au sein des sociétés** **Claire Barthe-Léchenne**

Pour **5 ans** de monitorat Jeunesse (macaron) :

- Flückiger Davis, FSG Alle
- Schaller Jennifer, Groupe Sportif Courchapoix
- Boudra Aurélie, FSG Courfaivre
- Voirol Muriel, FSG Courfaivre
- Brahier Darlène, Sport-Gym Courtételle
- Burkhard Nina, Sport-Gym Courtételle

Pour **10 ans** de monitorat ou de comité de société (pin's) :

- Frey Anthony, FSG Alle
- Hentzi Guillaume, FSG Alle
- Goffinet Sandra, Fémina Alle
- Sauvain Terry, Créa'Move Delémont
- Pfister Fanny, FSG Moutier

Pour **20 ans** de monitorat ou de comité de société (pin's) :

- Kloetzli Anita, FSG Courroux-Courcelon

Pour **30 ans** de monitorat ou de comité de société (pin's) :

- Villemin Christophe, FSG Courroux-Courcelon

Anniversaires de sociétés

Aucun

Honorariat

- **Laurence Christe (1978-2023) – Membre Honoraire**

Céline Pedreira

« Disponible, à l'écoute, prête à rendre service, discrète, engagée, compétente... »

C'est en ces termes que Laurence Christe - décédée en avril 2023, dans sa 45^e année - est évoquée lorsque, entre gymnastes, nous parlons d'elle.

Engagée pour la gymnastique jurassienne, Laurence l'était depuis 2001 lorsqu'elle se met au service de la Société Cantonale Jurassienne de Gymnastique, plus connue sous l'abréviation « SCJG ».

Sollicitée par son papa Pierre-Michel, alors président, elle occupe le poste de secrétaire correspondance.

En 2003, la fusion entre la SCJG et l'Association de Gymnastique Féminine Jura donne naissance à l'ACJG. Le contrat de fusion est notamment signé par Pierre-Michel... et Laurence.

Deux griffes qui resteront donc à jamais gravées dans l'histoire de la gymnastique jurassienne..... Et un moment empreint d'émotion et de fierté pour ce papa, connu pour son engagement sans faille pour la gymnastique.

En 2006, Laurence reprend le secrétariat du comité technique de l'ACJG.

Si elle laisse sa place en 2014, ce n'est pas pour cesser tout engagement. En effet, elle se consacre dès lors au secrétariat de la Coupe Jurassienne de Gymnastique. Lorsque cette dernière disparaît pour faire place aux Rencontres Sportives, Laurence continue à s'y investir.

En 2016, lors de l'Assemblée des délégués de l'ACJG, Laurence est récompensée pour 10 ans d'activités au profit de l'association et reçoit l'insigne du mérite de la Fédération Suisse de Gymnastique.

Il faisait bon croiser Laurence lors des manifestations gymniques.

Son sourire, son côté positif et ses compétences, entre autres, étaient appréciés par celles et ceux qui la côtoyaient, que ce soit sur les terrains, dans les salles de gymnastique ou aux bureaux des calculs.

Elle répondait toujours présente lorsque l'on avait besoin d'elle et travaillait souvent dans l'ombre, loin des projecteurs.

Cet engagement pour la gymnastique, Laurence a souhaité le garder, bien que touchée dans sa santé.

Si elle ne pouvait plus forcément participer aux séances de la commission « Rencontres Sportives », elle continuait, depuis chez elle, à rendre service.

Un engagement assidu pour la gymnastique, semblable à celui de son papa, Pierre-Michel. Une histoire de famille, pourrait-on dire, puisque sa tante Anne a été secrétaire de l'ACJG.

Laurence, au nom de l'Association Cantonale Jurassienne de Gymnastique, je te remercie de tout cœur pour ton dévouement fidèle à cette noble et belle cause. Tu resteras un exemple pour celles et ceux qui ont eu la chance de te côtoyer.

L'Association Cantonale Jurassienne souhaite lui témoigner sa reconnaissance pour son engagement en la nommant Membre Honoraire.

Etant donné les circonstances particulières de cette nomination, l'assemblée est priée d'approuver cette dernière par une chaleureuse acclamation.

Le diplôme de Membre Honoraire décerné à Laurence Christe est remis à son papa Pierre-Michel.

La voix chargée d'émotion que Pierre-Michel, au nom de toute la famille Christe, remercie l'ACJG ainsi que les délégués d'avoir nommé Laurence Membre Honoraire de l'ACJG pour les années faites de dévouement bénévole à la cause de la gymnastique jurassienne accomplie par cette dernière. Toujours fidèle à la tâche confiée, elle accomplissait avec le calme qu'elle dégageait. Ce geste aidera la famille dans son processus de deuil. Il demande que l'exemple de Laurence fasse des émules pour l'avenir de notre l'ACJG. Merci encore à tous. Merci Laurence !

- Attribution des « Coups de cœur »

Blaise Schüll

« Si les « coups de cœur » d'Alain Morisod ont cessé leur activité, ceux du Groupement des Membres honoraires sont toujours d'actualité »

Pour la 20^{ème} fois, le Groupement des Membres Honoraires de notre ACJG va marquer cette Assemblée des Délégués par la remise des « coups de cœur ». Ces anciens, comme le disent souvent les plus jeunes, toujours bien présents à l'AD, ont montré la voie. Ils ont tracé leur propre parcours et ont servi à leur façon la gymnastique de notre Jura, voire même au-delà. Ils ont obtenu ce sésame, le titre de « Membre Honoraire », en récompense à leur engagement, leur travail, leur fidélité et leur ferveur pour notre sport préféré « la gymnastique ». Dès la création de notre nouvelle association, après la fusion de l'AGF Jura et de la SCJG, notre Groupement a vu le jour et a rassemblé les Membres Honoraires des deux associations précitées. C'est donc lors de l'AD 2005, le samedi 19 mars au Noirmont, que les premiers « coups de cœur » ont été remis aux sociétés méritantes pour leurs performances durant l'année 2004.

Un petit rappel pour les plus jeunes ou les nouveaux, les « coups de cœur » sont remis aux sociétés méritantes de notre association uniquement. Il n'y a pas de récompenses pour les résultats individuels et, à ce titre, les statuts mis en place doivent impérativement être respectés. C'est sous forme d'argent que les sociétés sont récompensées, mais attention, la gymnastique n'est pas connue pour être un sport à « fric » et les sommes remises sont modestes. Il est bien clair que nous aimerions faire encore plus d'heureux, mais voilà. Cet argent est le fruit d'une partie des cotisations des membres du Groupement.

Petite précision encore, avec les enveloppes du jour, c'est une somme de 24'768.00 francs qui a été distribuée aux sociétés de notre ACJG depuis 2005.

Avant de passer à la remise des enveloppes, au nom du Groupement et en son nom personnel, Blaise Schüll adresse des remerciements et des félicitations aux membres du Comité cantonal, avec une mention spéciale à sa Présidente ainsi qu'aux membres des diverses commissions, sans oublier tous les représentants des sociétés de l'ACJG.

Votre travail, votre engagement n'a pas de valeur, il est juste primordial pour le bon fonctionnement de vos groupements. Continuez donc de rester « fiers », « forts », « francs » et « fidèles » derrière notre ACJG. C'est le vœu de tous les « Membres Honoraires ».

La sélection a donc été faite lors de l'Assemblée Générale Annuelle du Groupement qui s'est tenue le vendredi 8 mars dernier. Notons que la sélection a été faite en étroite collaboration avec le Comité cantonal.

Cinq sociétés sont donc nominées pour l'année 2023, à savoir :

1. **FSG Alle**

Pour ses 1^{ères} places en catégories actifs/actives, cracks, minis, poussins en athlétisme à la Fête Cantonale Jurassienne de Gymnastique 2023 à Courgenay et pour l'ensemble de ses résultats durant l'année 2023.

2. **FSG Courroux-Courcelon**

Pour ses 1^{ères} places en catégories teams actives et teams cracks en gym et danse à la Fête Cantonale Jurassienne de Gymnastique 2023 à Courgenay et pour sa 2^{ème} place en catégorie jeunesse en deux parties aux Championnats Suisse de gymnastique individuelle et à deux et teams à Sion.

3. **Fémina-Sport Glovelier**

Pour l'ensemble de ses résultats obtenus par ses gymnastes aux agrès durant l'année 2023.

4. **Gym-Sport Porrentruy**

Pour l'organisation du Championnat Jurassien aux agrès 2023 à Porrentruy.

5. **Fémina Vicques**

Pour ses 1^{ères} places en catégories actives, dames35+, cracks, minis en gym et danse à la Fête Cantonale Jurassienne de Gymnastique 2023 à Courgenay et pour sa 3^{ème} place en catégorie jeunesse aux Championnats Suisse de gymnastique et danse de sociétés à Brugg.

Le « Groupement des Membres Honoraires » félicite les sociétés lauréates et ces dernières méritent vos applaudissements.

Des remerciements sont adressés au Groupement des Membres Honoraires qui accordent, année après année, leur soutien aux sociétés qui s'investissent au sein de l'ACJG. Une petite attention est remise à Blaise Schüll.

15. Propositions de sociétés

Aucune proposition de sociétés n'est parvenue au comité cantonal.

16. Divers

Message des autorités cantonales

Martial Courtet

M. Martial Courtet, ministre de la Formation, de la Culture et des Sports, adresse tout d'abord les chaleureuses salutations du Gouvernement jurassien.

Il souhaite souligner le rôle essentiel du sport dans le tissu de notre société. Le sport est un pilier solide pour la santé et le bien-être. Il promeut aussi des valeurs essentielles telles que l'excellence, le respect, l'égalité et l'esprit d'équipe. La gymnastique joue un rôle clé dans notre communauté. Elle mérite pleinement notre reconnaissance et notre soutien. Elle va bien au-delà de la compétition, en renforçant les liens entre les personnes, en forgeant des amitiés solides et en contribuant à la vitalité du canton. Il tient à féliciter tout spécialement l'effort consacré à l'encadrement des sociétés et par ricochet des gymnastes.

Il lui plaît de relever quelques points de l'année 2023. Elle restera une année importante pour la gymnastique : nouvelle organisation du comité, une nouvelle présidente – dynamique - et la remercie pour son engagement ainsi que le travail de l'ensemble du comité. Il relève également le grand événement qu'a été la Fête Cantonale de Gymnastique et qui a rassemblé environ 1600 participants. Cette année écoulée à vue un vent d'innovation, ça ne veut pas dire que s'il y a des innovations qu'avant ce n'était pas bien ou moins bien, cela veut dire que comme toutes les associations cela veut dire que des questionnements ont eu lieu et cela permet aussi de remercier toutes les personnes qui se sont beaucoup engagées pour l'association, pour l'ACJG durant toutes ces années. Mais c'est vrai aussi que maintenant c'est une chance d'avoir ce nouveau départ et on souhaite vraiment le meilleur. Il a pu s'en rendre compte avec beaucoup de joie et une présidente assez persuasive le 10 mars dernier lors du Championnat jurassien de gymnastique où au départ il devait remettre des prix mais au final il a participé au défi ACJG qui était proposé. Il avoue avoir laissé l'idée du défi de côté. Mais qu'elle n'a été sa surprise finalement de devoir s'entraîner avec des cerceaux dans la salle des engins. Il a eu du plaisir à participer et le parcours a été fait quatre fois. Finalement c'est aussi ça l'esprit de dynamique qui est celui de l'ACJG, c'est aussi ça de s'engager dans le sport. C'est aussi avoir du plaisir et sous ce prisme-là ça nous rassemble aujourd'hui. Cela fait de longues années que le slogan de l'ACJG est justement « bouger », mais on peut dire aujourd'hui que se sont ajoutés aussi d'autres verbes : écouter, observer et oser. Un enthousiasme qui est plaisant.

Il souhaite célébrer l'excellence des gymnastes par leurs résultats remarquables. Bien évidemment si on en cite quelques-uns cela ne veut pas dire qu'on oublie les autres. Il se permet de mettre en exergue le team Jeunesse de la FSG Courroux-Courroux qui a décroché la belle médaille d'argent aux championnats suisses en gymnastique individuelle et à deux et teams, l'équipe jurassienne agrès féminin en catégorie C7, Keziah Crétin et Thomas Romano qui ont mis fin à sept années d'absence de la gymnastique masculine jurassienne aux championnats suisses agrès et Flavie Beuchat qui a réalisé une performance extraordinaire en remportant 4 médailles dont 3 d'or aux championnats suisses agrès. Bravo à toutes et tous encore une fois.

Cette année et l'année prochaine seront marquées par des événements majeurs : la Fête Romande de gymnastique en 2024 à Genève et la Fête Fédérale à Lausanne en 2025. Une autre manifestation d'envergure aura également lieu, pour la première fois, dans le canton du Jura, à savoir les championnats suisses aux agrès individuels féminins et finales par engin en 2025. Le succès d'un tel événement repose sur l'engagement indéfectible des bénévoles sans qui rien ne serait possible, des sociétés de gymnastique, des sponsors et des autorités. Leur collaboration permettra ainsi la mise en valeur de la gymnastique comme discipline sportive et comme élément du patrimoine sportif jurassien.

Il exprime sa gratitude et ses remerciements les plus sincères à toutes celles et à tous ceux qui contribuent au rayonnement de la gymnastique jurassienne : le comité de l'ACJG, les dirigeants des sociétés, les monitrices et moniteurs ainsi que tous les bénévoles. Le dévouement, la passion et le travail acharné de chacun sont les piliers sur lesquels repose le succès de la gymnastique dans le Jura. Cet engagement est la clé de notre réussite.

Il conclue et souhaite une excellente saison 2024. Que cette année soit riche en succès, en rencontres et en moments de joie partagée, comme ce fut déjà le cas lors du championnat jurassien de gymnastique. Que la gymnastique continue de briller et de nous rassembler autour de valeurs fortes et d'une passion partagée. Vive la gymnastique ! Vive le sport jurassien !

Céline remercie M. Martial Courtet pour son soutien et celui de la République et Canton du Jura à la gymnastique jurassienne. Elle le remercie encore pour ta participation active au Défi de l'ACJG lors du championnat jurassien de sociétés.

Une attention lui est remise.

« L'assemblée des délégués est toujours un moment particulier. Il est rempli d'émotions, de rires, de larmes, de bonheur, d'honneur de discours et d'humour et surtout de simplicité. Dynamisme, bienveillance et sincérité sont les qualités de notre nouvelle présidence. Céline un énorme merci et un immense bravo pour la direction parfaite de ta première assemblée. » C'est en ces termes que Vincent adresse des remerciements à Céline, sous les applaudissements nourris de l'assemblée.

Au nom du comité, Céline adresse ses sincères remerciements à Vincent pour son engagement pour l'organisation de la présente assemblée (contact avec la société, préparation de salle, installation du matériel, etc.) ainsi que les autres membres du comité.

A 12h10, Céline lève cette 21^{ème} assemblée en remerciant les délégués pour leur attention, en leur souhaitant une excellente journée.

ASSOCIATION CANTONALE JURASSIENNE DE GYMNASTIQUE


Céline Pedreira
Présidente


Giovanna Ribeaud
Secrétaire

St-Ursanne, le 13 mai 2024